

Betreff:

Einsatz von Streetworker/innen in Dotzheim [CDU]

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten Streetworker/innen in Wiesbaden - Dotzheim einzusetzen

Begründung:

Sie sollen sich gezielt um die kranken Personen der Trinkerszene auf dem Rheineckplatz und Pfarrer Luja Platz kümmern. Diese kranken und in besonders schwierigen Verhältnissen lebenden Personen brauchen fachliche Hilfe, die durch die Streetworker gewährleistet werden kann.

Die Trinkerszene am Rheineckplatz nimmt immer mehr unerträgliche Formen an. Maßnahmen der Stadtpolizei im Rahmen der Gefahrenabwehrverordnung, insbesondere zum Schutz der Passanten sind nicht feststellbar. Kontrollen finden unseres Wissens weder sporadisch noch regelmäßig statt. Anrufe oder e-Mails bei der Leitstelle der Stadtpolizei werden zwar entgegengenommen, es erfolgt von dort aber keine Reaktion. Darüber hinaus kann die Stadtpolizei so oder so nur repressiv tätig werden.

Die Streetworker sollten in der Lage sein, die Szene zu begleiten und im Sinne der Bürgerinnen und Bürger sowie der Passanten zu steuern.

Wiesbaden, 28.10.2014